

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Peran Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Dalam Meningkatkan Pendapatan Petani di Desa Kelutan Kecamatan Ngronggot Kabupaten Nganjuk Melalui Program Pengembangan usaha Agribisnis (Puap)” di tulis oleh Heri Setiawan, NIM.1240218315, pembimbing Moh. Rois Abin, M.Pd.I.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh peran sektor pertanian dalam pembangunan ekonomi Indonesia, sebagian besar penduduk di negara-negara berkembang menggantungkan hidupnya pada sektor pertanian. Pembangunan pertanian telah dilaksanakan secara bertahap salah satunya melalui program Pengembangan Usaha Agribisnis Pedesaan (PUAP) untuk meningkatkan pendapatan para petani seperti peningkatan produksi serta kesejahteraan bagi para petani. Dengan hal tersebut peneliti ingin meneliti di Gabungan Kelompok Tani Desa Kelutan dalam program Pengembangan Usaha Agribisnis Pedesaan (PUAP).

Penelitian ini terfokus pada bagaimana peran Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) guyup tani Desa Kelutan melalui program Pengembangan Usaha Agribisnis (PUAP) dalam meningkatkan pendapatan petani. Dengan tujuan (1) untuk mengetahui peran permodalan Gapoktan melalui Pengembangan Usaha Agribisnis (PUAP) (2) untuk mengetahui peran yang dilakukan oleh Gapoktan dalam memberikan fasilitas dan keperluan petani, dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif studi kasus yang merupakan pemahaman sebuah kasus secara rinci dengan mengumpulkan data yang digunakan adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini adalah melalui beberapa tahapan sebagai berikut (1) permodalan yang diberikan Dinas Pertanian melalui Gapoktan dapat membantu para petani untuk meningkatkan pendapatan petani.(2) peran Gapoktan dalam memberikan fasilitas dan kebutuhan para petani dalam meningkatkan pendapatan yaitu berupa penyediaan pupuk, obat-obatan dan keperluan lainnya, dengan begitu para petani dapat memenuhi produktifitas petani. Sehingga petani bisa meningkatkan kualitas dan hasil produksi serta pendapatan petani meningkat.

Kata Kunci: PUAP, Pendapatan Petani

ABSTRACT

The thesis entitled "The Joint Role of Farmer Groups (Gapoktan) in Increasing Farmers' Income in Kelutan Village, Ngronggot District, Nganjuk Regency Through Agribusiness Development Program (Puap)" was written by Heri Setiawan, NIM.1240218315, supervisor Moh. Rois Abin, M.Pd.I.

This research is motivated by the role of the agricultural sector in Indonesia's economic development, most of the population in developing countries depend on the agricultural sector for their livelihood. Agricultural development has been carried out in stages, one of which is through the Rural Agribusiness Development Program (PUAP) to increase farmers' incomes such as increasing production and welfare for farmers. With this, the researcher wants to research the Kelutan Village Farmers Group Association in the Rural Agribusiness Development Program (PUAP).

This research focuses on how the role of the Association of Farmers Groups (Gapoktan) in Kelutan Village through the Agribusiness Development Program (PUAP) in increasing farmers' income. With the aim of (1) knowing the role of Gapoktan capital through Agribusiness Development (PUAP) (2) to find out the role played by Gapoktan in providing facilities and needs of farmers, using descriptive qualitative method of case studies which is an understanding of a case in detail by collecting The data used are interviews, observations, and documentation.

The results of this study are through several stages as follows (1) the capital provided by the Agriculture Service through Gapoktan can help farmers to increase farmers' income. (2) Gapoktan's role in providing facilities and needs of farmers in increasing income in the form of providing fertilizers, medicines medicine and other necessities, so that the farmers can meet the productivity of farmers. So that farmers can improve the quality and yield of production and increase farmers' income.

Keywords: *PUAP, Farmer's Income*

نبذة مختصرة

أطروحة بعنوان "الدور المشترك لمجموعات المزارعين (جابوكتان) في زيادة دخل المزارعين في قرية كلتان ، منطقة عروءكوت ، 1240218315 ، المشرف محمد. NIM. عنجك ركنجت من خلال برنامج تطوير الأعمال الزراعية "بقلم هيرستيوان ، راسابن ، ماجستير في التربية الإسلامية

يركز هذا البحث على دور جمعية مجموعات المزارعين في قرية كلتان من خلال برنامج تنمية الأعمال التجارية الزراعية في زيادة دخل المزارعين. بهدف (١) معرفة دور كافوكتان كفل من خلال تطوير الأعمال الزراعية (٢) لمعرفة الدور الذي تلعبه كافوكتان في توفير المرافق واحتياجات المزارعين ، باستخدام طريقة وصفية نوعية لدراسات الحالة التي هي فهم حالة بالتفصيل من خلال جمع البيانات المستخدمة هي المقابلات والملاحظات والتوثيق.

تمر نتائج هذه الدراسة بعدة مراحل على النحو التالي (١) يمكن أن يساعد رأس المال الذي توفره خدمة الزراعة من خلال كافوكتان المزارعين على زيادة دخل المزارعين. (٢) دور كافوكتان في توفير المرافق واحتياجات المزارعين في زيادة الدخل في الشكل توفير الأسمدة والأدوية والمستلزمات الأخرى ، حتى يتمكن المزارعون من تلبية إنتاجية المزارعين. حتى يتمكن المزارعون من تحسين جودة الإنتاج وعائده وزيادة دخل المزارعين.

الكلمات الرئيسية: برنامج تنمية الأعمال التجارية الزراعية الريفية, دخل المزارع